出身高校名 <u>清心<i>生</i>子高等学</u> 校
(1) 同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。
大学は果外に出たいと思ったのがきかけて、高1の時から色々な大学のオープレキャンハマスに
近かれので社会システム学科に受馬食を決めまして。
(2)推薦入試対策としての受験勉強の進め方について。
〔1学期〕
単語帳を毎日見て, 萊単語を覚えていました。私は最初, 単語数が"4500 はじある英単語帳を
使用していましたかり、壁の先生に「いきなり単語数か"多いものをか"むしゃらに 覚えるより、大学
入ま式に必要最低限の単語を確実に覚えた方が良い」と言って頂いたので単語数か1/000
ほどのものにレベルを落とし、確実に頭に入れるよりにしていました。
〔夏休み〕
休みがたくさんある分,時間の使い名が大事になってると思ったので,午前中はここまで.
牛饭はここまでやる、と計画を立てていました。また、赤本ヤオープンキャンパスでもろった
過去問の問題集を解いたり、英語に関しては問題形式に慣れるため、他大学で
同じような形式になっている過去問の問題集も合めせて解いていました。
家で勉強していてはかと"らない時は塾の自習室に行って勉強していました。
〔2学期~入試直前〕
周りが小論久対策や面接の練習をしていたり、AO入試ですでに大学が"決まっている人もしる中,
とかしても気持ちの部分では、てしまりこともありましたか、周囲に流されず"自分か"今何を
すべきか"を常に考えて過ごすよりにしていました。過去問を時間をはかって解くりは
もちろんのこと、英語のイだなで苦チな所を集中的に見直したり、単語帳も毎日
欠かさず見て教後の仕上げをしていきました。
あまり多くの問題集に手をつけるのではなく、自分が厳選したもりを確実に覚える
よりにすれば自然と力がついてくると思います。

- (3) この一年間の受験生活において、受験勉強と高校の行事やクラブ活動の両立、健康面での注意、テレビや スマートフォン等との付き合い方、スランプとその対処法について。
 - 受験勉強(1も5ろん大事ですか)、高校の行事はしかり楽しむべきた。と思います。私も体育祭や 文化祭などり行事は楽しく参加していました。勉強をしている時も、途中で、疲れたり眠く カ,てしま。たら少し睡眠をと,て休憩するなと",メリハリカい大事た"と思います。 また私は高校の定期テストや模試もおろそかにしたくなかたので、受験勉強との両立は大麦でしたが、 受験勉強のために毎日こつこっと覚えてきたことが、高校の授業ヤテスト,模試で役立、たり したので、着実に自分の身になっているなと実際できましたし、もっと頑張ろうという
 - モケベーションにもつながりました。
- (4)受験を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。
 - 受験勉強をしていて思りように点数がりやひなかったり、しんどいと思りこともあると思いますか。 きぬめす"に「自分はこんなに勉多生したのたから大丈夫」と思えるくらいまで、勉強してみて くた"さい。その努力が自信にっなかり、試験当日も落ち着いて臨めると思います。 頑張,てくたさい!